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「 あぁ、栄冠は、君に輝く 」           〇〇 〇〇 

長い夏休みが終わりました。私は毎年のことながら、甲子園で開催されている高校野球をチェックしていま

す。今年は前任校で指導していた教え子が、兵庫県代表の社高校の選手として出場し、登板しました。必死

にプレーする姿を画面越しに見ることができ、感慨深いものがありました。毎晩テレビの「熱闘甲子園」で、

様々な選手の背景やストーリーを見ることが大好きです。レギュラー選手や控え選手、スタンドの選手、マネー

ジャー、そしてそのご家族や指導者には、それぞれに熱い想いがあります。もちろん地方大会で敗れていった

すべての選手も同じ思いでしょう。だからこそ、あんなにも一球一打に歓喜するのです。そして、そこには費や

してきた一生懸命な時間があるのです。毎年、開会式はリアルタイムで見て、選手宣誓をチェックしています。

今年はウォルト・ディズニーの言葉を引用していました。ここでさらに、私が大好きな２つの選手宣誓も合わせ

て紹介します。 

第１０５回全国高校野球選手権大会              令和５年８月６日  高知中央高校野球部主将 西岡悠慎 

宣誓。私たちは第 105 回という節目の年に夢の甲子園球場に立てていることを誇りに思います。しかし、ここ

にたどり着くまでたくさんの壁や困難がありました。それを乗り越えられたのは、ともに絆を深め合った仲間、監

督、コーチ、そしてたくさんの方々の支えがあったからです。“追いかけ続ける勇気さえあれば夢は必ず叶う”、

そう信じ、全国高校球児の思いを一投一打に込め、全力で戦い抜くことを誓います。                                        

第９３回選抜高校野球大会            令和３年３月１９日 仙台育英学園高等学校硬式野球部主将 島貫丞 

宣誓。今日ここに、高校球児の憧れの舞台である甲子園が、戻ってきました。この１年、日本や世界中に多

くの困難があり、それぞれが大切な多くのものを失いました。答えのない悲しみを受け入れることは、苦しくて

つらいことでした。しかし、同時に多くのことを学びました。当たり前だと思う日常は、誰かの努力や協力で成り

立っているということです。感謝 ありがとうございます。これは出場校全ての選手、全国の高校球児のおもい

です。感動 喜びを分かち合える仲間とともに、甲子園で野球ができることに感動しています。希望 失った過

去を未来に求めて。希望を語り、実現する世の中に。そして、この３月で東日本大震災から１０年となりました。

日本、世界中に多くの協力や支援をいただき、仲間に支えられながら困難を乗り越え、１０年前、あの日見た

光景から想像できないほどの希望の未来に復興が進んでいます。これからの１０年。私たちが新しい日本の力

になれるように、歩み続けます。春はセンバツから。穏やかで鮮やかな春、そして１年となりますように。２年分

の甲子園。一投一打に多くの思いを込めて、プレーすることを誓います。 

第８４回選抜高等学校野球大会        平成２４年３月２１日 宮城県石巻工業高等学校野球部主将 阿部翔人 

宣誓。東日本大震災から１年。日本は復興の真最中です。被災された方々の中には、苦しくて心の整理が

つかず、今も当時のことや亡くなられた方を忘れられず、悲しみに暮れている方がたくさんいます。人は誰でも、

答えのない悲しみを受け入れることは、苦しくてつらいことです。しかし、日本がひとつになり、その苦難を乗り

越えることができれば、その先に必ず大きな幸せが待っていると信じています。だからこそ、日本中に届けまし

ょう、感動、勇気、そして笑顔を。見せましょう、日本の底力、絆を。我々、高校球児ができること、それは、全力

で戦い抜き、最後まで諦めないことです。今、野球ができることに感謝し、全身全霊で正々堂々とプレーするこ

とを誓います。 

 

ホームランがカッコいいのではない、必死だからカッコいい。160km/h がすごいのではない。諦めず全力を

尽くせることがすごい。ヒットを打ちたいんじゃない、この仲間で勝ちたい。相手を負かしたいんじゃない、仲間

を全力で称えたい。優勝が美しいのではない、泥んこになっても一生懸命だから美しい。必死で、諦めず、一

生懸命な姿が一番カッコいいのです。 

７、8月の学校の様子 

７月４日には、垂水少年サポートセンターから講師をお迎えして全学年を対象にした「情報モラル教室」

が開かれました。個人情報が簡単に公開されたり悪用されたりする怖

さを学びました。７日には４校の高校の先生をお招きして、３年生の

「進路講演会」が行われました。自分の進路について真剣に考えるこ

とができた貴重な２時間でした。１２日には、１、２年生を対象にした

KICP（Kobe International Caravan Program）が開催されました。これは、

神戸市の複数のＡＬＴ（外国人英語講

師）を招いて英語ふれあい体験活動を行うものです。グループごとにゲー

ムをした後、１年生は理想のロボットについて英語で発表し、２年生は昔

話の朗読劇をし、楽しい時間を過ごすことができました。また、１２日から

は水泳授業が始まりました。今夏は水泳授業のある日は晴天が多く、とて

も気持ちよさそうでした。１４日には３年生を対象にした「租税教室」が開か

れ、税理士さんから、税金の種類や仕組みについて学びました。２０日には、

神出小学校、神出中学校で６年間お世話になったＡＬＴの〇〇〇〇先生と

の「お別れ会」が催されました。先生には英語の授業や KICP 等でたくさん

のことを教えていただきました。体育会や文化祭はもちろん、七夕まつり、ボ

ランティア活動等、多くの地域の行事にも参加してくださり、たくさんの思い

出ができました。９月からは、ジャマイカ出身の新しいＡＬＴ、〇〇〇・〇〇・

〇〇〇先生をお迎えすることになりました。夏休みに入った２４日にはオンラインで「いきいき生徒会会議」

が開かれ、生徒会メンバー２名が参加しました。２４～２８日の午前中には、「夏の学習会」が実施されまし

た。各自の課題に自主的に取り組んだり、英語の特別教室が開かれたりしました。８月３日にはグリーンア

リーナで「こうべジュニアスポーツリーダー講習会」が開催され、本校から１名が参加しました。これは、神

戸市中の運動部に所属する中学生が集まって、スポーツリーダーとしての資質を向上させるためのもの

です。他校の人たちと一緒に運動したり、トレーニングの指導実習をしたりする中で、スポーツリーダーと

しての自覚が生まれたようです。１６日には神戸市外国語大学で「中学生イングリッシュサマースクール」

が開催され、本校からは３名の生徒が参加しました。神戸市の中学生がＡＬＴや大学生と英語を通して交

流し、コミュニケーションの楽しさや難しさ、大切さを体験しまし

た。１７日には神出児童館に通う小学校１年生から６年生までの

児童が部活動を見学しました。あいにくの雨で運動場での見学

はできませんでしたが、興味深そうに各部を回っていました。２８

日から夏季授業が始まり、２９日、３０日には課題・実力考査があ

り、２学期が始まる心構えができました。 

９月 
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神出っ子隊の「夏の思い出」                    

 神出中学校ボランティア活動『神出っ子隊』は、夏休みもフル回転の頑張りをみせました。 

７月２９日（土）神出町夏まつり 

神出中学校吹奏楽部の演奏と神出っ子隊バンドの演奏で、地域

行事を盛り上げました。昨年度は、感染症対策として開催できなかっ

たこのイベントが２年ぶりに行われ、神出中学校の生徒たちが力を結

集して、まつりの成功に大いに貢献しました。 

８月 ６日（日）神出七夕まつり 

 吹奏楽部と神出楽団のジョイントコンサート、ボランティア募金運動

と、七夕まつりの中心的な働きをみせ、地域の方々から盛大な拍手とご協力をいただきました。 

７月２４日（月）～８月３１日（木）の期間に２０日以上の児童館活動 

  １学期から続いていた児童館でのボランティア活動は、夏休みも途切れることなく続けられました。児

童館では様々な体験活動が実施され、神出っ子隊のメンバーも一緒に参加させていただきました。また、

今年から始まった「高齢者福祉」の活動も数回行われました。 

とにかく忙しい夏でした。でも収穫の多い夏でもありました。神出町を盛り上げていくために、これからも

『神出っ子隊』の活躍は続きます。乞うご期待！ 

「アニマシオン大会」を終えて      図書部長 〇〇 〇〇  

アニマシオン大会とは、全校生徒が同じ本を読み、問題に答えて、その正答率を学年ごとに競うもので

す。今回は「昔話法廷」を図書館司書の〇〇先生に朗読していただき、タブレットで２０の質問に答えて

いきました。このお話はＮＨＫで放映されていたので、知っている人もいたかと思います。今回は平均点

で１年生が優勝、満点賞も４人と意欲の高さを感じました。ビブリオバトルとは、各クラスの図書委員がお

勧めの本を紹介し、一番多い投票数を集めた本が、後日学級文庫に加えられるというものです。今回学

級文庫に追加される本は、私が推薦した「人類滅亡フラグがたちました！」になりました。ぜひ読んでみて

ください。学級文庫には入らなかった６冊の紹介も素晴らしく、とてもハイレベルな戦いでした。これを機

会にぜひ読書に興味をもってもらえたらと思います。２学期にも開催されますので楽しみにしてください。   

「いきいき生徒会」に参加して        生徒会長 〇〇 〇〇 

７月２４日に「いきいき生徒会」がオンラインで実施され、本校から僕と副会長が 参加しました。「いきい

き生徒会」とは、神戸市の各中学校の生徒会執行部が集まって、 一つの議題

に対して意見を出し合ったり、それぞれの学校での取り組みを紹介したりする

といったものです。各学校の執行部と話し合い、意見交換することで、新しい

考え方や面白い発想などに気づかされ、とても参考になりました。僕たちも今

回学んだことを神出中学校でも実践し、今後の生徒会活動に生かしていきた

いと思います。  

表 彰 の 記 録  

全日本卓球選手権カデット大会 

西区予選会  １年男子シングルス   第３位 〇〇 〇〇      第５位 〇〇 〇〇 

アニマシオン大会   学年対抗   1位   1年 1組 

ビブリオバトル チャンプ本   ３年 古〇〇〇〇 推薦 「人類滅亡フラグがたちました！」 

満点賞    ３年 〇〇〇〇    〇〇〇〇   〇〇〇〇      １年  〇〇〇〇  

楽しかった‼大盛り上がりの夏祭り！ 

より良き学校を目指して 

校内　　                                        　　　校外

1 金 始業式　2～6p授業（金１～5p） 〇 〇 〇 〇 〇 〇

2 土 女子卓球部秋季大会（神出中）　野球部秋季大会

3 日 男子卓球部秋季大会（井吹台中）

4 月 学評・各委員会 〇 〇 〇 〇 〇 〇

5 火 全評 〇 〇 〇 〇 〇 ×

6 水 体育会実行委員会　部活動有り 〇 〇 〇 〇 〇 〇

7 木 部活動中止 〇 〇 〇 〇 〇 〇

8 金 週引き 〇 〇 〇 〇 〇 〇

9 土 理科作品展～12日AM

10 日

11 月 全校朝集　体育会特別時間割開始 〇 〇 〇 〇 〇 〇

12 火 1年神出イングリッシュディキャンプ　体育会第1回係生徒打合せ 〇 〇 〇 〇 〇 ×

13 水 昼休み避難訓練　放課後部行進練習　部活動中止 〇 〇 〇 〇 〇 〇

14 木 〇 〇 〇 〇 〇 〇

15 金 第2回体育会係生徒打合せ　週引き 〇 〇 〇 〇 〇 〇

16 土

17 日

18 月 敬老の日

19 火 　　　　　　　　　　　　　　　週番なし 〇 〇 〇 〇 〇 ×

20 水 体育会予行　部活動中止　　　　　↓ 〇 〇 〇 〇 〇 〇

21 木 　　　　　　　　　　　　　　　　↓ 〇 〇 〇 〇 〇 〇

22 金 PM体育会準備　部活動中止　　 　 ↓ 〇 〇 〇 〇 〇 〇

23 土 第77回体育会　　　              ↓ × × × × × ×

24 日

25 月 代休

26 火 〇 〇 〇 〇 〇 ×

27 水 学評・各委員会　部活動中止 〇 〇 〇 〇 〇 〇

28 木 中間考査１週間前　カウンセリング旬間　45分×6ｐ＋30分　全評　部活動中止 〇 〇 〇 〇 〇 〇

29 金 週引き（昼休み）          ↓          50分×6ｐ　　　　　　　　　↓ 〇 〇 〇 〇 〇 〇

30 土 技術・家庭科作品展～10月3日

 5日（木）　中間考査1日目（H・英・理・国）

 6日（金）　中間考査2日目（H・社・数・歌練習）

21日（土）　愛77回文化祭

27日（金）　3年実力考査

【９月の予定】
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